
 HANAWA  ROTARYCLUB

花輪ロータリークラブ週報

例会日 毎週水曜日　12：00～　　毎月の最終例会　18：30～
例会場 ホテル茅茹荘  　TEL 0186-23-3126
事務所

鹿角地方職業能力開発協会内　℡＆Fax 0186-22-1557
正会員 19名

 会 長 浅石　敏明    幹 事 石鳥谷　雅人

例　会　　12：00～　ホテル茅茹荘　
ゲストスピーチ　かづの商工会事務局長　岡部亨様
結婚記念日祝い　5/4　木村邦樹君

第3063例会記録 　 ♪国歌斉唱　四つのテスト
欠 席 者 　 阿部賢司君・澤田貴宏君・木村邦樹君・菅原史明君・朝霧正次君

出 席 率 73.68%
メ ー ク アップ 3/5理事会出席　菅原史明君

出 席 率 訂 正 78.95%
前 回 出 席 率 訂 正 4/16　73.89%⇒78.95%　4/30ＥＭ学習会へ　甲原明英君

　　会長の時間　 　　
　　　　　　例会を休んでまして一か月ぶりです。実は南米に行ってきました。
　　　　　　ペルーのナスカの地上絵、マチュピチュを見ました。あと標高4000m程にある
　　　　　チチカカ湖を見て、あとウユニ塩湖を見て、最後にイグアスの滝を見てきました。
　　　　　長い時間飛行機なので、行ったらいろいろ見ようと思い、16日間行ってきました。
　　　　　羽田～ニューヨーク14時間、ニューヨーク～リマ10時間、そこからマチュピチュ
　　　　　近くまでは2時間と飛行機ばかりでしたが、天気には恵まれて、心の洗濯をして
　　　　　楽しく行ってきました。　例会は欠席していましたが、自分なりにはよかったと
　　　　　思っています。何かの機会に写真など見てもらえればいいかなと思います。
　　　　　少しお土産を買ってきましたので、それで許していただいて、あとはＢＯＸしま
　　　　　すので勘弁してください。
　　　　　　今月の誕生日祝いは、田中喜昭さん、阿部賢司さん、高谷秀和さん、甲原明英
　　　　　さんです。　　おめでとうございます、　“乾　杯”

　　幹事報告
　　　　・Ｇ事務所より　　ＲＩ会長からのメッセージ
　　　　　　　〃　　　　　2025-26年度クラブ行動計画推進委員の選任について
　　　　　　　〃　　　　　ＲＩ財団室　ＮＥＷＳ　5月号
　　　　　　　〃　　　　　青少年奉仕月間リソースのご案内
　　　　　　　〃　　　　　月信　4月号
　　　　　　　〃　　　　　5月ロータリーレート　1ドル＝142円
　　　　　　　〃　　　　　クラブサポートミーティングのための25-26、26-27年度目標入力
　　　　・米山記念奨学会より　ハイライトよねやま302号
　　　　・新会員予定者について理事会で入会承認しました。

　

0186 (23) 4828 

本日のプログラム

     

第3064例会 2025年5月21日

ロータリーのマジック

秋田県鹿角市花輪字柳田36

2025年5月14日

2024～2025年度
国際ロータリー会長

ステファニーＡアーチック

0186 (29) 2976



＜本日のプログラム＞　5/14（水） 会長エレクト研修セミナー報告会
　　　　　　　　　　　　高橋健一会長エレクト

5/10に会長エレクト研修セミナー(PETS）がありました。
2025－26年度ＲＩ会長は、マリオ・セザール・マルティンス
　・デ・カマルゴさんです。
テーマは「よいことのために手をとりあおう」です。
特に言われたことは３年計画を立ててくださいと。その中で
最優先事項は会員増強とのことです。2540地区は自分たちで
3年計画を立てて、いろんな活動をしたいということです。
　私は、7月以降会員を増やすことのポイントとして
　　＊日々の例会に来たくなるような例会にすること
　　＊奉仕活動をして、地域の人に喜んでいただけること　がどれだけできるかだと思います。
会員増強は結果論なのかと思いながらも、みなさんよろしくお願いします。
　会員数は今年2月現在1127名で、今年度末1140名・1年後1180名・次は1200名を目指す方針
です。40名増やすとなれば、各クラブ1名を来年、再来年と増やす目標でいいと思います。
　2540地区　2025-26年度　ガバナーは桑山明久さんです（本荘ＲＣ）
地区テーマは設けないそうですが、「ロータリーを学ぼう」と言われてました。毎年変わって
きてますし、変わらなければならないし、学びながら皆で良い方向に進めればなぁということ
だと思います。そして言われたことは、３年計画を立てることで「クラブ行動計画推進リーダー」
を設けることになり、浅石さんにお願いしたいと思います。
　そのほか　①今後の行事として、・7/5活性化セミナー　・9/4ガバナー公式訪問　
　　　　　　　　　　　　　　・10/25～26地区大会で・千葉西ＲＣの50周年が来年3月
　　　　　　②北区ガバナー補佐は大館北ＲＣ藤盛さんいう方です。

<次年度のイベントを予定>　小田嶋伸一会員から説明
　　地区補助金を使って、ポケモンカードイベントに支援をしたいと思います。
　　鹿角で大きなイベントをやっているようです。カードは30年前近くからあり、
　　老若男女問わず、親しまれると思います。開催時は皆さんご協力をお願いします。

【新会員入会式】 【2025－26年度ＲＬＩ委員】
　㈱柳澤鉄工所　代表取締役 柳澤康隆様 　小田嶋伸一会員が委嘱されました

ニコニコＢＯＸ １３，０００円
　　10　浅石敏明君　　　　お土産少なかったのでＢＯＸします。
　　　　田中喜昭君　 誕生日祝いありがとうございます。
　　　　高谷秀和君　　　　　　　　　　〃
　　　　甲原明英君　 　　　　　　〃

次回例会
2025年5月28日

例　会　18：30～
鹿角ラボさんに来ていただく

その他の連絡事項　①4月の出席状況　平均14.25人　出席75％　 メークアップ13人　
②青少年奉仕月間　
③5/24　大館北ＲＣ創立60周年
④6/7　 地区研修・協議会（由利本荘市）
⑤6/14　横手南ＲＣ創立60周年

　


